

An die Stadtwerke München GmbH (SWM), Geschäftsbereich Bäder und an das Referat für Bildung und Sport der Landeshauptstadt München zur Unterstützung

**Antrag: Eislaufflächen im Winter 2022/23**

**Beschluss**

Der BA 9 bittet die SWM um Auskunft, welche Eislaufflächen in diesem Winter zu welchen Bedingungen zur Verfügung stehen.

**Begründung**

Bereits im vergangenen Winter hatte die Eislauffläche im Olympia-Eisstadion kaum Kapazitäten für öffentlichen Eislauf. Für die Menschen in Neuhausen-Nymphenburg ist das Eisstadion gemeinsam mit dem Eis- und Funsportzentrum West die nächste künstliche Eisbahn. Wenn nun aber auch das Prinzregentenstadion geschlossen bleibt und möglicherweise auch die Eislaufflächen in Ost und West, aufgrund des hohen Energieverbrauchs, wird es im Olympia-Eisstadion eng. Schließlich brauchen dann ja Vereine aus ganz München Zeiten auf den Eisflächen für Vereinssport. Ein öffentlicher Eislauf kann dann nicht mehr stattfinden. Schwierig wäre die Situation auch für die Pächter, wie der im Olympia-Eisstadion. Dieser hatte uns im vergangenen Winter bereits geschrieben, dass er aufgrund der reduzierten Zeiten zu wenig Einnahmen verbuche.

**Initiative:** Dr. Anna Leuchtweis und Anna Lena Mühlhäuser